



Debe Haces escuchar denuncias, dice Manolo

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN.- El Gobernador de Coahuila, el priista Manolo Jiménez, lanzó un llamado a Pedro Haces, líder nacional de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), a que escuche a los empresarios laguneros que denunciaron casos de extorsión de la organización sindical que dirige.

La semana pasada, 19 organismos empresariales de La Laguna acusaron a la CATEM y al crimen organizado de hacer cobros de piso, traficar con el agua de riego del Distrito 017, pedir cuotas a transportistas, ganaderos y comerciantes, entre otros.

“Él tiene conocidos que están en el sector empresarial, y les puede preguntar, sin politizar, sin mediatizar, sin partidizar. Y se va a dar cuenta que los que denunciaron, los comerciantes y empresarios ¿Cuántas cámaras eran? 19 ó 20, pues en un gran porcentaje están hablando de cosas que están padeciendo”, indicó.

“Es a lo mejor por ahí, donde pudo haber empezado, ¿no?, Decir: ‘oigan cómo está el asunto’”.

Jiménez sostuvo que el también diputado federal, en lugar de escuchar las denuncias de manera directa, las refutó y respaldó a los liderazgos locales de la CATEM, quienes afirmaron que es una campaña para desprestigiar a la organización sindical en Durango.

“Por ahí debió haber empezado. Tienes que sondear, escuchar, porque lo más fácil es decir: ‘esto es político’, no, no, imagínense las 19 organizaciones integradas por cientos de comerciantes y empresarios decir eso, o miles,

Manolo Jiménez,
Gobernador
de Coahuila



“ Si la dirigencia nacional de la CATEM viene a platicar con las y los comerciantes, las y los empresarios, se va a dar cuenta que lo que están defendiendo no es lo correcto”.

escuchar decir eso”, refirió.

“Mi recomendación”, dijo el priista, “es que antes de dar un posicionamiento a una opinión pública, es importante conocer el fondo de las cosas, porque, a veces los colaboradores te plantean una situación que no es correcta”.

“Pero si la dirigencia nacional de la CATEM viene a platicar con las y los comerciantes, las y los empresarios, se va a dar cuenta que lo que están defendiendo no es lo correcto”, añadió.

El Gobernador aseguró que los empresarios laguneros cuentan con el apoyo y el respaldo del Estado.

Jiménez aseguró que hay empresarios a los que se les está brindando seguridad tras dar a conocer esta denuncia.

“Han pedido seguridad y estamos en comunicación con ellos o más bien dicho ya se les brindó la seguridad”, manifestó.